

L'ASC Patrimoine fête les 15 ans de L'écho du Pors ruz - Pleyber-Christ

mardi 13 octobre 2009



Depuis août 1991, l'ASC Patrimoine reste fidèle à sa mission première : vulgariser le concept de patrimoine. Mais que de chemin parcouru sur le plan technique depuis la parution, en 1994, du n° 0 de *L'écho du Pors ruz*, le trimestriel de l'association. En 57 images, 15 panneaux et quelques commentaires, l'ASC patrimoine retrace cette évolution, en noir et en couleurs, sur les cimaises de la galerie municipale Anne-de-Bretagne.

Elle semble loin l'époque des débuts, où les premiers membres de l'ASC Patrimoine photocopiaient et agrafaient les feuillets d'un magazine local qui apparaissait comme un pari hasardeux. Au fil des ans, grâce à des sujets forts et originaux, grâce à un contenu choisi, et longtemps mené par la rigueur de l'historien Laurent Goulhen, *L'écho du Pors-Ruz* s'est affirmé et a conquis les Pleyberiens de la commune et de la diaspora.

Depuis quelques années, grâce à la volonté d'Alain Martin, les progrès techniques ont permis à cette publication de bénéficier du numérique et de la couleur. Et, dans le même temps, d'être mise en ligne sur internet par Pierre Tiburce.

Les stades de cette évolution seront retracés lors d'une belle exposition, du mardi 13 au dimanche 18 octobre, de 14 h 30 à 18 h. Les visiteurs pourront acquérir des exemplaires anciens au prix de 3 €.

De ce mardi à samedi, de 14 h 30 à 18 h, à la galerie municipale Anne-de-Bretagne